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藤井たかひろ 討議資料〔アイズ〕目線合図・相図愛ず 発行藤井たかひろ後援会事務所, , :

人口減少、少子高齢化社会の進行する現在、市税の減少や地方交

付税の伸び悩み等財政的にも厳しいものがあります。本市では鳥取

看護大学の来年４月開学、中心市街地活性化基本計画などを活かし 「倉吉版総合戦略」、

に基づいた「 」実現に向けた取り組みが急務となっています。住みやすい地方

倉吉市政には課題が山積しています。限りある資産( ）を有効に活用ヒト・モノ・カネ

し 「 」とするため、、 くらしよし倉吉を元気に 住みたい、行きたい、帰りたいまち倉吉

全力で政治活動に邁進いたします。今後ともご指導、ご支援よろしくお願いいたします。

青森市観光主な活動日誌(１０月～１２月) 視察テーマ：（「
アクションプラン 「十和」、
田産品販売戦略実践活動、十10/2 灘手工業用地貸工場建設工事安全祈願祭

和田湖観光再生の取組 「鳥取県･岡山県アン4 倉吉市表彰式(交流プラザ) 」、
テナショップ現地視察 ）倉吉女子駅伝･日本海駅伝開会式(体文) 」
事前質問へ丁寧な回答してい11 大坂弘道展開会式(市博物館）

ただいた青森市、日程変更にも20 22～ 東北(青森 ・東京視察）

調査特別委員会 快く対応していただいた十和田23 定例議員懇談会・中心市街地活性化

市、ショップ内を丁寧に案内し上北条小学校音楽会

ていただいた鳥取県、本当に皆24 河北小学校音楽会

様ありがとうございました。11/ 2 上井まつり、上北条まつり

アンテナショップ＞6 真庭市議会･倉吉市議会交流事業 ＜右：東京の

倉吉市福祉大会(未来中心)7
（ ）中部小学校教育研究会（成徳小） 先進地視察 広島県府中市：中心市街地活性化

町屋「恋しき」で昼食、市街8 東中学校、河北中学校校内文化祭

地視察、説明（中心市街地活13 議会運営委員会

性化の取組 。第１期事業は、15 土曜授業(上北条小：餅つき･収穫祭） ）
「恋しき」保存･再生事業、統17 中心市街地活性化調査特別委員会先進地視察

合小中学校整備事業等２２事22 倉吉市民シンポジウム（未来中心）

業。町並み等、倉吉市と類似28 , ,鴨川中校区同研発表会(関金保鴨中山守小)

している面もあり、参考とし2 9 倉吉市金管バンドフェスティバル(未来中心)
たい点が多かった。12/1 18 26 12 8～ 平成 年 月第 回定例会

＞＜上：町屋「恋しき」

■現場主義 ■情報公開 ■柔軟な思考 ■選択と集中 ■ブレない政治姿勢
倉吉財政ヘルシー作戦 ②倉吉未来キラキラ作戦 ③倉吉魅力アップ作戦作戦 ①

④倉吉スマート作戦 ⑤倉吉リフォーム作戦
プロフィール
昭和５１年３月 早稲田大学卒業, （株）イトーヨーカドー入社
昭和５７年４月～ 岡崎市立梅園小学校､三朝町立西小学校､倉吉市立社小学校勤務

（ ）平成１１年４月～ 倉吉市教育委員会事務局勤務 同和教育課長､学校教育課長等
平成１６年 月～ 倉吉市立明倫小学校長、倉吉市立上北条小学校長１０

（ ）平成２５年 月 倉吉市議会議員 教育福祉常任委員会副委員長 議会運営委員１０

アイズ５号を発行することができました。５回目となる定例会、現場主義の
大切さを改めて感じました。アイズを配布しながら現地を知り、訪問先でお
話を伺う中で課題や今後の方向性が見えてきます。できることから着実に歩を

やるき！本気！勇気！進めて参ります。



＊発言の詳細については、ホームページ等でご覧下さい。１２月議会報告

一 般 質 問 答 弁、今後の姿勢

ネ子育てに関わるヒト・モノ・カ

教員の多忙化

◎学校教育だけで押し込もうとすると無理が○小学校金管バンド指導も多忙化の一因である。

ある。生涯学習の中の学校教育というとらえすぐに生涯学習へ移行できないのであれば、

をして､ （教育長）最低限 。指導者への手当等が必要ではないか 何とか策がないか考えたい。

児童生徒の不登校
◎病院内学級と同様に、不登校は学校に行け○中部子ども支援センターは学校復帰に貢献し

ない状況（病気）とみなして､分教室としてでている 学習指導のできる教員の配置を望む。 。

センタ 何らかの形で高校入試では「出席」が問題となる。 きるかどうか県と協議したい。

（教育長）ー通所も出席にできる方策はないか 拡充・充実をめざす。 。

公立保育所再編
◎正規の保育士が担任すべきだと考えている。○保育環境の整備、特に保育の質の確保（正規

そのためにも 。保育士の割合を上げる）等のためにも再編計 保育所の再編を進めていきたい

（市長）画を推進しなければならないのではないか。

放課後児童クラブ
◎ 増築、増○来年度より対象が全小学生となるが、特に児 河北・西郷・上灘・小鴨地区では

設等で こととしている （市長）童数の多い学校等では対応できるか 対応する。 。

●子育てに関わり児童館・児童センターがあ○児童館(センター)は子育てに大きな役割を果

ればよい。言われることはわかるが、市のたしている。学校再編が進んでも児童館のな

。（ ）い小学校区 にも設置を望む(上北条地区等） 。 財政を考えると現実としては難しい 市長

政策効果に重点を置いた予算のあり方

補正予算の考え方
◎不用額を残すことも悪ではない。できるだ○通年予算が原則だが、不用額を有効に活用し

。（ ）て補正予算を組むことも大切ではないか 有効活用できるように考えている。 け 市長

市民にわかる予算と情報提供
◎予算について市民に知ってもらうことは大○予算について市民に関心を持ってもらうこと

切。 （実現が大切。わかりやすい予算書を作って会合で 自治連合会などと相談しながら

できるように） （市長）説明したり、配布してはどうか 努力したい。 。

中心市街地活性化推進について

◎この事業は、３分の２の補助制度があるの融資制度や補助金制度の創設
融資制 プラスの部分がで○参加を考える民間事業者を後押しする で事業にかかりやすい。

（市長）度や補助金制度を創設する考えはないか きれば改めて議会にも相談したい。 。

事業メニューの提案
◎ニーズはある。 。○ (駅周辺エリア）市民ギャラリーの設置 駅周辺でできれば有効

●子育て・情報センターは意義がある。新た○（既存の学校に）情報センター、子育て支援

。（ ）機能等の施設を備えた学校（打吹エリア） な土地ということは財政にも難しい 市長

議 案 質 疑 答 弁、今後の姿勢

地域産業振興基金積立金戦（補正予算）

◎状況の変化もあり、 。○地域産業振興ビジョンの見直しをしないのか 見直しをしたい。
◎ 。有効に活用したい。○基金の有効活用に 。要綱が必要ではないか 検討中である

ふるさと納税の指定基金 新しいパンフ・ホームペー○基金確保のために、 ◎ふるさと納税の
。（ ）の中に入れてはどうか ジの中に追加も考えていきたい。 総務部長

態度平成２６年第８回定例会の主な議案等

議案 平成26年度倉吉市一般会計補正予算 賛成
議案 平成26年度倉吉市特別会計、企業会計補正予算 賛成
議案 条例案件（情報公開、保育所、国民健康保険各条例の一部改正）について 賛成
議案 条例案件（倉吉市地域産業振興基金条例の制定）について 賛成
議案 財産の減額譲渡について 賛成
議案 指定管理者の指定について（エキパル倉吉等、市営温水プール） 賛成
議案 鳥取中部ふるさと広域連合規約を変更する協議について 賛成


